## **WALTER DÜRIG**

8044 Gockhausen, 7. Juni 1993

Die folgenden Herren haben nach meiner Beobachtung in der Region Ostschweiz besodere Verdienste für die Ablehnung der zwei Antiarmeeinitiativen am 6. Juni 1993 erworben. Ein Dankeswort des Chefs EMD würde für sie eine verdiente Anerkennung bedeuten:

Peter Bosshard, Präsident Forum Flugplatz Dübendorf Postfach 1026, 8600 Dübendorf

Herr Bosshard hat als selbständiger Unternehmer mit einem ausserordentlichen und uneigennützigen persönlichen Engagement durch Veranstaltungen und Publikationen gegen die Initiativen gewirkt. Seine Vorbildfunktion hat zahlreiche Mitbürgerinnen und Mitbürger zum aktiven Kampf motiviert.

Oberst **Hugo Dietschi** Engelsteinstrasse 45, 8344 Bäretswil

Herr Dietschi hat sich als «Einzelkämfer» mit einem ausserordentlichen zeitlichen Engagement gegen die Initiativen eingesetzt. Er hat informative Schaubilder erstellt und diese im Fliegermuseum und bei zahlreichen Veranstaltungen aufgestellt und erläutert.

S. Toni Wagner, T&T-communication SA Zurlindenstrasse 215a, 8003 Zürich

Herr Wagner hat sich mit seiner Agentur in hohem Masse gegen die Initiativen engagiert. In den Publikationsorganen «Senioren Express» und «MILIZ» haben er und seine Redaktoren mit einer eindeutigen Haltung bei wichtigen Segmenten der Bevölkerung eine ausgezeichnete Aufklärungsarbeit geleistet.

Ferner möchte ich nennen:

Dr. Günter Heuberger, Präsident der AWM und der KOG Zürich

Major i Gst Marcel Fantoni, Präsident der AOG Zürich Hptm. Harr von den Fliegertruppen, der gegen 300 Vorträge gehalten hat.

Zur Kenntnisnahme an: Herrn Bundesrat K. Villiger